

はじめに 青葉を吹き渡る快い風が吹く季節となりました

少し暑さを感じる頃となりましたが皆様お元気で
お過ごしのことと存じます。

さて、阿原地区の地すべり対策工事も立木の伐採を終えて
いよいよ本格的に始まってまいりました。大型の車両の行き来が
多くなるかと思えます。村道を利用する際は、前方に注意して
運転しますようお願いいたします。弊社も地元車両優先を心掛けて
まいりますため、引き続きよろしくようお願いいたします。

弊社から臨む真名板山も
青々とした緑色になりました



トピック 工事の進捗状況など



沢の水廻しが完了致しました

直径70cmと直径50cmのパイプを計20本以上
繋げて沢の水廻しを行いました。

パイプの繋ぎが上手くできたか不安でしたが、
無事に水が出口まで流れてくれました
飲み口は、水が漏れ出ないように土砂とトン
パックでせき止め(右下の写真)、パイプが
浮いてしまう場所は、単管を使用して固定と
支えを行いました(右上左上の写真)。
ご協力ありがとうございました。

おわり 今後の予定

水廻しと同時進行で堰堤の掘削も行って
いましたが、沢の水を止めたことでより本格的
に掘削作業を行うこととなります。

掘削土を現場から搬出する作業も行う予定の
ため車両の行き来が多くなります。また、コン
クリートの打設も始まるためミキサー車も地区
内を通ります。村道をご通行の際はご注意ください。



コラム

母の日



母の日は1908年にアメリカで始まり
日本では3月6日(皇后誕生日)が母の日で
したが昭和24年にアメリカと同じ5月の第
2日曜日になりました。

旬の食べ物「玉ねぎ」



独特な甘みのある新玉ねぎはこの時期
だけ。生食で血液を綺麗に。加熱する
とおいしさアップ。疲労回復、血栓予
防など、様々な葉効が期待できます。